



Inicio / Comunidades / Más de 800 estudiantes de Yopal se beneficiarán con obras de mejoramiento en sus planteles

Más de 800 estudiantes de Yopal se beneficiarán con obras de mejoramiento en sus planteles

Noticias en Línea 1 marzo, 2022

Compartir

Ecopetrol, La Federación Nacional de Cafeteros (FNC) y la alcaldía de Yopal sumaron esfuerzos para el mantenimiento y la adecuación de 15 sedes de las instituciones educativas Antonio Nariño, Gabriela Mistral y Divino Salvador, ubicadas en áreas de influencia cafetera en zona rural del municipio de Yopal.

Los trabajos se ejecutarán mediante un acuerdo de cooperación con la FNC, cuyo propósito es desarrollar obras de infraestructura comunitaria estratégica y mejorar las condiciones de acceso, permanencia, bienestar y desarrollo de los estudiantes de las zonas rurales, lo que contribuye al cierre de brechas en educación.

En total se beneficiarán 818 estudiantes y 45 personas entre docentes y personal administrativo. La inversión asciende a \$2.807 millones, de los cuales **Ecopetrol** aportará \$2.687 millones y la FNC \$119 millones, representados en especie, y bienes y servicios que se ejecutarán durante todo el desarrollo de las obras.

Los trabajos se ejecutarán en los siguientes planteles: institución educativa Antonio Nariño sedes principal, Santa Teresita, La Guamalera, La Villa, El Cogollo, La Vega, El Libertador, Villa Blanca, José María Córdoba y Simón Bolívar; institución educativa Gabriela Mistral, sedes Juan José



32 °C

Yopal

Nubes dispersas

33° - 32°
41%
2.48 km/h

33° Mar 53° Mar	32° Mié 52° Mié	32° Jue 54° Jue	33° Vie 53° Vie	30° Sáb 51° Sáb
--------------------------	--------------------------	--------------------------	--------------------------	--------------------------

Más de Noticias en Línea /



A la cárcel fue enviado Javier Arenas, supuesto líder Juvenil de Casanare
6 diciembre, 2021



Padres y madres de familia que deseen terminar su bachillerato esta es su oportunidad
3 febrero, 2022



Enerca informa suspensiones programadas de redes de energía del mes de diciembre 2021
13 diciembre, 2021



INVÍAS actualizó las tarifas de los peajes en el País
17 enero, 2022



Boyacá Agro implementa drones para mejorar la agricultura boyacense
22 febrero, 2022



ICBF recibe dotación para 11 Centros de Desarrollo Infantil en Casanare a través de Obras por Impuestos

Jose Maria Corcoba y Simon Boyva, institución educativa Gabriela Mistral, sedes Juan Jose Rondón, Manuela Beltrán, Santa Teresa y Cagüí Charre Alto; institución educativa Divino Salvador, sede de Mata de Limón.

Contar con instituciones educativas en buen estado incide directamente en el desempeño de los estudiantes y es clave para que obtengan los resultados académicos esperados. Así mismo, una infraestructura con espacios renovados contribuye a mejorar la asistencia a clases y aumenta el interés de los estudiantes por el aprendizaje.

"Hemos firmado con la FNC un acuerdo de cooperación cuyo propósito es desarrollar obras de infraestructura comunitaria que contribuyan a mejorar la retención escolar, el bienestar y el proceso educativo de estudiantes en algunas zonas rurales del municipio de Yopal, al tiempo que se promueve la reactivación económica de la región", manifestó Diana Escobar Hoyos, vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de **Ecopetrol**.

"Para la FNC, la educación de las familias cafeteras en condiciones dignas es una prioridad, algo con lo que esta iniciativa está en sintonía para así mejorar la calidad de vida de las comunidades en las regiones cafeteras", dijo el gerente general de la Federación Nacional de Cafeteros, Roberto Vélez Vallejo.

El dirigente resaltó la unión de esfuerzos entre el sector agropecuario y la industria de hidrocarburos en el municipio de Yopal, en donde confluye la producción de **petróleo** y gas, y el desarrollo rural, con cultivos de café.

La iniciativa hace parte de la estrategia de reactivación económica para la línea de infraestructura pública y comunitaria que **Ecopetrol** impulsa en la región, lo que permite no sólo mejorar los entornos escolares sino vincular organizaciones comunitarias y productivas, fortalecer el tejido social y generar empleo local.

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir



Leer Más en Noticias en Línea

Comunidades

25 febrero, 2022

Más de 5 mil documentos de identidad no han sido reclamados en las registradurías de...

25 febrero, 2022

Más de 5 mil do...

25 febrero, 2022

Justicia admitió ...

1 marzo, 2022

Están abiertas L...

28 febrero, 2022

La móvil de Cap...

3 diciembre, 2021



Por presunto prevaricato y abuso de autoridad Procuraduría formuló cargos a Zoila Rosa Angulo

16 febrero, 2022



Empleador no puede obligar al trabajador a reponer el tiempo de incapacidad médica

21 octubre, 2021



El atractivo turístico Playa Blanca sigue en adecuaciones por parte de Corpoboyacá

31 diciembre, 2021



Pauna realiza el festival campesino para el disfrute de propios y turistas

13 noviembre, 2021





con nosotros



Weather widget for Yopal showing a current temperature of 32°C, a high of 33°C and a low of 32°C, 41% humidity, and a wind speed of 2.48 km/h. The sky is described as 'Nubes dispersas' (scattered clouds). Below the main weather information is a 5-day forecast: Mar (33°C), Mié (32°C), Jue (32°C), Vie (33°C), and Sáb (30°C).

Inicio / Actualidad / En Yopal. Le hacen seguimiento a presuntas urbanizaciones ilegales

En Yopal le hacen seguimiento a presuntas urbanizaciones ilegales

Noticias en Línea · 1 marzo, 2022



Una relación de dichos proyectos notificados ante la Fiscalía General de la Nación Seccional Casanare, hizo la Oficina Asesora de Planeación de Yopal; los cuales están ubicados principalmente en los corregimientos de Tacarimena y Tilodirán; identificadas dentro de las continuas jornadas de Control Urbano que se realizan a lo largo del municipio.

En el corregimiento de Tacarimena están identificadas una posible parcelación, y ocho urbanizaciones; una de ellas ubicada frente a la granja Uary en la vereda La Calceta, otra sobre la ronda protectora del Caño Aguaverde, en la vía a la vereda La Unión.

Igualmente, las urbanizaciones Villa Garzón, Moralito, Camino Real y El Solitario, junto a otras sin denominación relacionada. También, se ha denunciado una urbanización en Tilodirán y otra en Punto Nuevo.

Además, se ha realizado la identificación, caracterización y requerimiento de otros proyectos que ameritan proceso sancionatorio, entre ellos los que se adelantan alrededor de la Ciudadela La Bendición; con la respectiva denuncia ante el ente de control. En el mismo sentido, se ha pedido a los corregidores estar atentos a este tipo de loteos y parcelaciones en la zona rural, para impedir su proliferación.

Se invita a la comunidad a no comprar ni vender en proyectos de loteo o de construcción sin licenciamiento y garantía de servicios públicos, para evitar inconvenientes de habitabilidad y legalidad; sino por el contrario a contribuir al orden y desarrollo de Yopal, actuando acorde a la normatividad.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Plugin de comentarios de Facebook

Más de Noticias en Línea



Se firmará el pacto por la salud integral de los adolescentes y jóvenes de Casanare

23 noviembre, 2021



Estos son los candidatos a la Cámara de Representantes del Partido Cambio Radical

13 diciembre, 2021



Los desafíos en torno al nuevo cupo de gasolina para los departamentos fronterizos

21 octubre, 2021



Luto en el municipio de Villanueva

16 noviembre, 2021



Ecopetrol Emprende abre nueva convocatoria para beneficiar mipymes en Casanare

14 febrero, 2022



Enerca informa suspensiones programadas de redes de energía del 23 al 30 de noviembre 2021

22 noviembre, 2021



Corporinoquía elegirá nuevo Director

29 octubre, 2021



Miembros retirados de la Fuerza Pública reconocerán responsabilidades sobre ejecuciones extrajudiciales en Casanare

8 noviembre, 2021



Alcalde de Yopal retomó sus funciones luego de superar el COVID-19

14 enero, 2022



Un llamado a los Yopaleños respecto del cuidado con la disposición final de residuos

22 febrero, 2022



Leer Más en Noticias en Línea



FISCALÍA FISCALÍA
GENERAL DE LA NACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN

Judicial

25 febrero, 2022

Sujeto señalado de abusar sexualmente a una menor de 6 años fue enviado a la cárcel

- 25 febrero, 2022 Sujeto señalado...
- 25 febrero, 2022 Nueve presunto...
- 25 febrero, 2022 En Vichada, cap...
- 25 febrero, 2022 Gobierno Nacion...